

ポローニア

ポローニアは県花「桐」の学名です。

第41号 2018-12

平成30年12月17日発行

発行／岩手県高等学校PTA連合会

[事務局] 盛岡市上田三丁目2-1 TEL(019)625-6386
E-mail: iwa-kouren@aroma.ocn.ne.jp FAX(019)613-7795
<http://iwateken-kouren.org/>

岩手の部活動を支えるPTA



▲全国高総文祭本番前日練習

13分間の大会演目構成で、頭にあつたのは、ストーリー性を重視し、観客に見入つてもらう舞台にすることだった。そのために演目を詰め込み過ぎたかとも思った。本番直前まで続く変更にも生徒は「國立に立つぞ！」を合い言葉に、必死についてきた。それが全國高総文祭最優秀賞受賞となつて実を結んだ。ここまで作つて、やつと全国に通用するのかという厳しさであった。

15kgの装束を着けて踊り故障しない身体づくり、操作が厄介なササラの動き合わせ、鹿踊りの魅力に欠かせない唄の練習に相当の時間を費やした。足踏みや首振りの基本動作の反復だけで一日終わつた事もあった。

鹿踊りの指導に就いたのは3年前の春。半年が経ち秋になると3年生が引退し、2年生が2人、1年生が16人！個々の実力差が大きいが、やる気と鹿踊りが大好きだということは見ていてわかつた。

鹿踊りだけではなく、

花巻農業高等学校 鹿踊り部
コーチ 大野 五月男

国立劇場行き

銀河鉄道鹿踊り部

十三分の感動

花巻農業高等学校 鹿踊り部
保護者 伊藤 香織



▲優秀校東京公演より

「国立劇場で演舞する」という目標を掲げ、励まし合い、時にぶつかりながら努力を続けた、24名の子供達。その大きな夢が、この夏現実になりました。全国高等学校総合文化祭優秀校東京公演は、8月末の土日に国立劇場で開催されます。郷土芸能部門（伝承）からは、上位二校だけが出演できます。



▲全国高総文祭からの帰路新花巻駅、生徒・保護者・コーチ・顧問・校長で集合写真

後に審査員の講評を読み、努力が報われたと感激の涙を抑えきれなかった。今後も《国立劇場行き》の切符を掴む為に生徒とともに邁進したいと思っている。また、生徒には鹿踊りだけでなく様々な郷土芸能に関心を持ち、郷土に根付いた活動を続けてほしいと切に願っている。

ささらの揺れる音、両隣の鹿の角が触れ合う方々への感謝。13分の演舞にその全てがつまり、勇壮な太鼓の音と共に観客の心に響きました。思われる程、観客を引き付ける圧巻の演舞でした。

指導に関わつてくださった保存会の方々や先生方、花農春日流鹿踊を絶え間なく受け継いでくださった先輩方、たくさんの中でも温かい応援のお陰により成し得た快挙となりました。皆様に心より感謝申し上げます。

念願だつた国立劇場で演舞できる喜びと、花農春日流鹿踊への誇り、最優秀賞を受賞した自信、一緒に演舞している仲間と周りの方々への感謝。13分の演舞にその全てがつまり、勇壮な太鼓の音と共に観客の心に響きました。ささらの揺れる音、両隣の鹿の角が触れ合う音、呼吸を整える息づかい、そんな僅かな音でさえ会場の端まで聞こえ、瞬きも惜しいと

子どもたちと共に歩むPTA活動

東北大
個人表彰



沼田 昭

盛岡市立高校で、PTA役員を7年間内4年間PTA会長を務めさせて頂きました。小中学校と違った。如何に生徒とPTAが関わり、学校生活を充実させられるかが私のテーマでした。生徒会執行部との懇談会、桜祭での「おやじの力餅」振る舞い（生徒と一緒に杵で突きました）。体育祭でのドリンク提供など様々な活動を行いました。その中でも懇談会から要望が有った駐輪場の照明設置、食堂の復活は、生徒の悲願でもあったのでPTAとして応えられた事に自己満足しております。PTA役員でPTA発祥の地盛岡で全国大会を迎えたこと、東北大会を開催出来たことは、とても貴重な体験をさせて頂きました。そして、7年間と長きに渡り役員を務めさせて頂いた功績で個人受賞をさせて頂いた事は、市立高校、高P連の皆様のお力添えのお陰であり、感謝しております。誠にありがとうございました。東京オリンピックの年に100周年を迎える市立高校は、これからも岩手の明日を担う学校創りを目指し進みます。よろしくお願ひいたします。

感謝の心

盛岡工業高等学校前PTA会長

山崎 元



東北地区高P連
郡山大会にて感謝状を頂き感激しております。平成28、29年度の2年間盛岡工業高校の会長を務めさせていただきました。この間、県高P連副会長、進路対策委員長など様々な役割がありました。第26回会長研修会にて、「親子ともに充実した3年間であるために」と題し事例発表をさせていただきましたが、振り返りますと、仕事との両立の難しさを感じながらではあります。充実した2年間であつたと思っています。

東北大状会 感謝

伝統の継承

盛岡工業高等学校PTA会長

藤澤 正博



よくPTAの在り方についての議論を目にします。「任意団体であるのに、全員加入はおかしいのでは?」この事について、私はPTA入会式の際に必ず言つてきました。事があります。「子どもの一番近くにいる応援者は我々保護者である。子どもの応援をしない親はいませんよね。その応援者が集まって子ども達の応援団を作るのがPTAです。」と。最後になりますが、PTAを通し沢山の方々との出会いがありました。支えて下さった皆様方への感謝と、今後の岩手県高P連の発展を心から願っております。

ありがとうございます。そして楽しめたです。

本校のPTA活動は、より多くの保護者の方々にどうすれば学校に足を運んで

盛岡市立高等学校前PTA会長

沼田 昭

優良PTA文部科学大臣表彰を受けて

優良PTA
文部科学大臣表彰



橋本 光幸

去る8月に開催された第68回全国高等学校PTA連合大会佐賀大会において、平館高等学校

PTAはこれまでのPTA活動が評価され優良PTA文部科学大臣表彰を受けました。名譽ある表彰を受け大変光栄に思うとともに、先人の方々に感謝申し上げます。

平館高校は、地域唯一の高校として地域から愛され育てられてきました。子どもたちの成長は人との関わり合いが大きくなり

ます。社会はコミュニケーション能力の高い人材を求めており、地域を巻き込んだPTA活動は必要不可欠であると考えます。

田舎という環境はますます子どもたちに疎遠にされがちですが、地域との連携を保ちながら、PTA会員一同一致団結してこれまでの活動を継続していくたいと思います。



もり、活動に参加してもらえるか、企画や日程など工夫しながら取り組んでおります。学校に足を運んでもらうことでもらうことで、子どもとの会話が増えたり、保護者同士の交流が活発になつたりするなど、役員になつた保護者自身が楽しみながら活動を行うことが伝統的に受け継がれていると思います。

これからも、PTA活動を楽しみながら行なうことが、学校全体の活性化の一助となればと考えております。この度はありがとうございました。

PTA役員を7年間内4年間PTA会長を務めさせて頂きました。小中学校と違った。如何に生徒とPTAが関わり、学校生活を充実させられるかが私のテーマでした。生徒会執行部との懇談会、桜祭での「おやじの力餅」振る舞い（生徒と一緒に杵で突きました）。体育祭でのドリンク提供など様々な活動を行いました。その中でも懇談会から要望が有った駐輪場の照明設置、食堂の復活は、生徒の悲願でもあったのでPTAとして応えられた事に自己満足しております。PTA役員でPTA発祥の地盛岡で全国大会を迎えたこと、東北大会を開催出来たことは、とても貴重な体験をさせて頂きました。そして、7年間と長きに渡り役員を務めさせて頂きました。小中学校と違った。如何に生徒とPTAが関わり、学校生活を充実させられるかが私のテーマでした。生徒会執行部との懇談会、桜祭での「おやじの力餅」振る舞い（生徒と一緒に杵で突きました）。体育祭でのドリンク提供など様々な活動を行いました。その中でも懇談会から要

望が有った駐輪場の照明設置、食堂の復活は、生徒の悲願でもあったのでPTAとして応えられた事に自己満足しております。PTA役員でPTA発祥の地盛岡で全国大会を迎えたこと、東北大会を開催出来たことは、とても貴重な体験をさせて頂きました。そして、7年間と長きに渡り役員を務めさせて頂きました。小中学校と違った。如何に生徒とPTAが関わり、学校生活を充実させられるかが私のテーマでした。生徒会執行部との懇談会、桜祭での「おやじの力餅」振る舞い（生徒と一緒に杵で突きました）。体育祭でのドリンク提供など様々な活動を行いました。その中でも懇談会から要

第28回会長研修会

歴史と先人に思いを馳せ、今と未来を生きる子どもたちを見つめる

平成30年度岩手県高等学校PTA連合会(渡辺正和会長)第28回会長研修会が、10月19日と20日の二日間、花巻のホテル千秋閣で開かれました。

各高等学校のPTA会長、副会長ら48人が出席し1日目(19日)は研究協議と講演、2日目(20日)は研究協議が行われ、参加者はそれぞれ意見交換や交流をはかる場となりました。



▲佐藤先生より助言をいただく



▲岩手県立博物館専門学芸員 佐々木康裕さんによる講演

PTA会長は子どもたちの自己実現を支援する取り組みとして、PTA活動に親だけではなく、子どもたちも巻き込み親子が学校について共通の話題を持つことで情報を共有し積極的な関りを持つようにしていました。

◇ ◇

続いて講演会に移り、岩手県立博物館専門学芸員 佐々木康裕さんが「中世南部氏の歴史～山梨から青森、そして岩手～」と題して講演しました。その中で佐々木さんは、岩手県のルーツである盛岡藩をさらに中世までさかのぼり南部氏がいかにして山梨からこの岩手にたどり着いたのかを資料や家系図、実際に現地を訪れて感じた事を交えてお話し。参加者は真剣に耳を傾けていました。

講演を終えての質疑応答でも多くの方が興味を持っている様子が伝わり1日目の最後に行われた懇親会でも話題の中心となりました。

この度は岩手県教育表彰の光榮に預かり、岩谷堂高校PTA一同大変嬉しく思っております。本校は全校生徒483名の中規模校で、今年度、創立100周年を迎えるました。その記念すべき年に花を添えていただき、誠にありがとうございました。今回の受賞は、現PTA会員の方々のご協力はもとより、歴代役員や先輩会員の皆様のご尽力のお陰と深く感謝いたします。

開会式であいさつに立った渡辺会長は、今夏の記録的な猛暑を受け県PTA連合会と連名で県と県教育委員会・学校教室のエアコン設置に関する要望書の提出などを報告。また、西日本豪雨の義援金へのお礼と今後の協力をあらためて呼びかけました。このあと研究協議に移り、県南地区と県北地区から一人のPTA会長が事例発表しました。

県南地区からは、大東高等学校岩瀬千代司PTA会長が「高校生の自己実現を支援するPTA活動はどうあればよいか～PTA活動の活性化を目指して～」と題しPTA活動の報告をしました。

大東高校は大正15年に創立し平成27年には創立90周年を迎えました。現在少子化の影響もあり生徒数は定員を下まわり、

活動の取組み」と題して発表しました。NHK朝の連続テレビ小説あまちゃんで有名になつた南部ダイバーが同校の特徴のひとつで、海洋開発科の生徒の中には父親も南部ダイバーだったという子もおり、父のようになりたいと伝統を継承していくのだと話しました。PTA活動では文化祭でのさば飯づくりが名物になるなど好評ですが、バザーへの出品が少なくなってきており、今後どのようにして集めていくかが課題とも話していました。

その後、助言として県高P連渡辺正和会長と岩手県高等学校長協会より花北青雲高等学校校長の佐藤睦朗先生よりお話をあり、その中で佐藤先生はそれぞれの学校の特徴的なPTA活動を称えつつ自身の校長



▲講演に耳を傾ける参加者の皆さん

本校のPTA活動の特徴は、東日本大震災以来、被災地復興支援を念頭に活動していることです。PTA研修旅行の行き先是、平成二十四年度から被災地方面とし、防災研修を深めながら復興支援の一助となるよう実施してまいりました。また母親委員会では、文化祭でバザーや「手づくり団子」の模擬店を開き、その収益を大船渡東高校PTA様に支援金として贈らせていただいております。今年度はバザー品の集まりが良く、例年の一・五倍の売上げがありました。

今回の表彰を糧に、さらに先生と保護者、また保護者同士の連携を深め、活気あふれるPTA活動を推進したいと思います。本当にありがとうございました。

岩手県教育表彰に輝く 岩谷堂高校PTA

岩手県立岩谷堂高等学校
PTA会長
小田嶋 徹





中は開会式に続き一人は変われる。今を支える心のりレーー」と題し盛岡地
区保護司会理事で盛岡市子ども会育成会連絡協議会会长

午後からは平館高等学校と住田高等学校の事例発表とグループ討議の後全体協議が行われました。

岩手県高等学校PTA連合会の第18回母親会員交流会が9月27日、サンセール盛岡で開かれました。県内43校から母親会員108人が参加し、「つなげようみんなの心」をスローガンに掲げ、「未来を担う子どもたちの幸せを願い今できること」をテーマに

つなげよう みんなの心

未来を担う 子どもたちの幸せを願い 今できること

母親会員交流会



▲講演 鎌田まさ子さん



◀ 渡辺正和会長



◀ 高橋秀幸事務局長

本連合会の渡辺正和会長は平成27年度の全国高P連大会岩手大会の実行委員長として、さらに平成29年度には東北地区高P連盛岡大会会長として、二つの大会を成功に導きました。また高橋事務局長は平成23年度から岩手県高P連に携わり、平成27年度全国大会岩手大会及び29年度東北地区盛岡大会の主管県連事務局長としてその計画と運営をおこないました。会長・事務局長とともに、本会の方向性やその運営について、会員・関係各位の多くの方々の意見を取り入れ、お人柄からも親しみと信頼を集め、県連は勿論、東北地区高P連や全国高P連の健全な運営に大きく寄与されています。

この文部科学大臣による表彰はPTA創立の節目として5年毎におこなわれているもので、PTA活動の振興に顕著な功績があると認められる人に贈られています。本年度8月の全国高等学校佐賀大会にて表彰を受けました。

渡辺正和会長と 高橋秀幸事務局長

PTA活動振興功労者 文部科学大臣表彰受賞

第48回 事務局長研修会

平成30年11月9日(金)
会場／サンセール盛岡(盛岡市)

平成30年度第48回事務局長研修会は、62校からの参加者で行われ、2校の研究協議発表、各校提出協議題について活発な意見交換が行われ、岩手県高等学校校長協会の菅原尚志盛岡第二高等学校校長より助言をいただいた。

青少年に「生きる力」を身につけさせる
PTA活動はどうあればよいか

伊保内高等学校 小田島 哲男先生

②PTA総会等のPTA行事の参加率向上の取組について
保護者が関心をもって参加できるよう
にする必要がある。学年会や生徒の成
長が身近に感じられる企画などが上げ
られる。



中野はざわ
高校生の自己実現を支援するPTA
活動はどうあればよいか
大東高等学校

松井編は、この方面商業高科と組合して、昨年創立90周年を迎えた。普通科3クラス、情報ビジネス科1クラスだが、少子化の影響で、来年度の募集から普通科が1クラス減の2クラスとなる。琢磨祭(文化祭)への出店では、生徒が一番の客だが、準備段階の手伝いも含め、生

の客たが通勤時間の三倍いも合&生徒との対話や交流が生まれている。料理講習会を母親会員と希望生徒で行い、共に作り、食べることでも交流を図つてある。また部活動の父母会のつながりがあり、PTAへの声がけとなり、PTA活動の参

PTA活動に子どもたちを参加させることで、親子で学校に関する共通の話

はそれがやがて何事かの機会で、
がりで、協力体制ができ、保護者が積極
的に学校に関わることが出来ればよい
と思う。それが生徒の自己実現を支援
することに結びついていくと考え、取り
組んでいる。

〈各校提出議題〉

岩手県学生会館入寮生募集

～初めての東京生活を支える安心の寄生活～

「全館施設概要」

- 【芸能施設候補】

 - 所在地:〒171-0043 東京都豊島区要町2-5-5
JR池袋駅まで徒歩15分、東京メトロ要町駅 徒歩5分
 - 資格:岩手県出身者で大学院、大学、短期大学、専門学校等に通学する人
 - 寮費:月額80,000円(朝夕2食)、入寮時費用 10万円
 - 室内:洋室13.5m²(全室個室)
 - 設備:机、本棚、バス・トイレ、クローゼット、
洗面化粧台、冷暖房器具等

「申込書・問い合わせ用紙」

公益財団法人 岩手県学生援護会
(岩手県学生会館内) TEL:03-3972-4783
※募集要項、申込書類はホームページから
<http://www.gakuseikaikan-iwate.or.jp/>



がんばる岩手

木嘗友明

また、春の「山菜の会」秋の「茸の会」を行ない、PTAと教職員の交流にも務めております。地元の九戸祭にはPTA自作の山車をひき、生徒、教職員、PTA会員、卒業生が参加して祭を盛り上げています。

伊保内高等学校PTAは第68回全国高P連において会長表彰を賜りました。これも一重に、これまで取り組んでこられた諸先輩のご尽力の賜物と感謝申し上げます。これからも、地域の宝であり、活力の源である子どもたちの為に取り組んで参りたいと思います。



小規模校の
魅力発信

岩手県高P連委員会活動報告

6月20日、サンセール盛岡において第1回進路対策委員会を開催しました。まず昨年の活動について報告がありました。また、企業が求める人材について、企業経営者のお話しと座談会を開催し、これまでにない有意義な活動実績を残すことができたことが報告されました。これを受け、今年度の活動も昨年度と同様に座談会を開催することとし、職業安定所の専門家からお話しをお聞きすることとしました。この活動方針に基づき、11月22日には花巻北高校において、花巻公



進路対策委員長
市川清志
(花巻北高等学校)

社会人を目指す進路対策

共職業安定所長から、県内の就職状況や全国の動向、企業に求められる人材、高校生やその保護者に望むことなどについてお話しをいただき、その後ほど皆さまにお伝えする予定です。

東北地区の進路対策委員会においても、今年度は高校生の地元定着を促す青森県の取り組みを例に意見交換をする予定です。普通高校や実業高校など、高校の種類によっては子どもたちや保護者の進路に対する考えは多様ですが、PTAとして結果的に目指すところは、子どもたちが職業に就き社会の一員として自立することだと思います。社会人としての自立意識や職業観を早い時期から考えさせることが大切であり、保護者としてもそれができることがあります。社会人としての自立意識や職業観を早い時期から考えさせることが大切であります。

私たち母親は、常に子どもの幸せを願い、日々子育てに奮闘しているわけですが、高校生となれば多感な時期です。そこで、どのように子どもに接していくべきかという視点で、盛岡保護司会理事の鎌田まさき子先生より「人は変わらるゝ今を支える心の

日頃より健全育成委員会活動にご協力いただき感謝申し上げます。今年度の健全育成委員会の取り組みは、6月に行われた東北高P連健全育成委員会において、各県統一とし「登校時一声運動・マナーアップ運動」を実施させていただきました。各校ともPTA会員・地域の方々から多数参加いただき、実施させていただきました。実施アンケートの結果も、効果的であるとの意見がいただき、活動参加に意欲的であることもうかがわれました。

子どもを見守る

親世代の情報交換



健全育成委員長
橋本光幸
(平館高等学校)

健全育成委員会の役割は交通安全指導や非行防止(SNS、いじめ等)等があります。登校時一声運動・マナーアップ運動の活動は、会員相互で子どもたちを見守りながら、erule社会に通用する大人に成長させるよう導く良い手法であり、目に見え理解しやすいものです。しかしSNSについては、目に見えずわかりづらいものとなっております。このようなことから、親世代による情報交換の場が必要となりております。PTA活動参加による交流は重要なアイテムであると思われます。今後とも会員各位の積極的な活動参加と、意欲的な意見交換をよろしくお願ひいたします。

各校の思いが詰まる広報紙

今年度の調査広報委員は、委員長が水沢農業高校の斎藤憲一、副委員長が前沢高校の工藤幸子さん、委員は大船渡高校の鎌田仁さん、二戸高校の小林一幸さん、遠野高校の菊池由美さんで運営しています。

6月20日(水)に第1回委員会を実施し、前年度事務局を担当した西和賀高校の杉村文枝先生より事業報告と引き継ぎ事項などを確認し、今年度の事業について話し合いました。

また、9月7日(金)には、東北地区調査



母親委員長
菊池まゆみ
(盛岡第四高等学校)

「気づく」ことの大切さ

9月27日(木)、第18回岩手県母親会員交

流会が県内43校108名の母親会員の参加をいただき、「未来を担う子どもたちの幸せを願い、今できること」をテーマに開催されました。

リレー」と題し、講演をいただきました。講演の中で、「普段子どもにかけている言葉」が知らないうちに子どもにストレスをかけていく、「なぜそのような行動をするのかではなく、なぜそのような行動をしてあげることが大切である」という言葉がとても印象に残りました。たつた一言が子どもにとっては大きいもの、改めて「言葉の大ささ」に気づかされた講演でした。

その後は、平館高校と住田高校の小規模学校ならではの工夫をしているPTA活動事例発表、全体を通してのグループ討議が活発に行われました。

この交流会は、学校の垣根を越えて話し合い、情報交換することによりいろいろな学校の皆様が「笑顔」で帰っていく姿を見ました。



調査広報委員長
斎藤憲一
(水沢農業高等学校)

広報委員会が宮城県で行われ、講演で河北新報社の報道部部長代理の山野公寛氏による「読み手の心に響く紙面」わかりやすく伝えるコツ」と題した講話を聴き、読みやすい広報紙を作るのは生徒、教員、保護者を一人でも多く登場させること、PTA活動は大学のサークルのようでは実は楽しいことを伝えること、会長や校長のあいさつは短く、写真は顔写真ではなく、ボーズ写真や活動しているものを取り入れると、広報紙の雰囲気が大きく変わり読みやすいものになるそうです。

活動は大学のサークルのようでは実は楽しい事を伝えること、会長や校長のあいさつは短く、写真は顔写真ではなく、ボーズ写真や活動しているものを取り入れると、広報紙の雰囲気が大きく変わり読みやすいものになるそうです。

活動は大学のサークルのようでは実は楽しい事を伝えること、会長や校長のあいさつは短く、写真は顔写真ではなく、ボーズ写真や活動しているものを取り入れると、広報紙の雰囲気が大きく変わり読みやすいものになるそうです。

おらほのPTA

子どもたちの笑顔のために

岩手県立宮古北高等学校

PTA会長

平内 美代子



笑顔になれる活動を目指して



岩手県立盛岡青松支援学校

PTA会長

今野 浩子

本校は、平成21年度に青山養護学校と松園養護学校が統合し開校した特別支援学校で、今年度で10年目を迎えました。小学部、中学部、高等部、訪問教育部が設置されています。校訓「明るい・自主・創造」のもと生きる力を身に付けることを目指して日々の活動に取り組んでいます。実際のPTA活動は、各学部から選出された理事が研修・茶話会・会報の3つの係に分かれて担当しています。研修係は、年一度借り上げバスでの研修旅行を計画、昨年度は夏休み中に親子で参加できる「小岩井農場満喫ツアー」、今年度は9月に「進路先見学ツアーワーク」を実施しました。茶話会係は、様々なテーマで活動をしながらの交流を行っています。



▲平成29年PTA研修会「小岩井農場満喫ツアー」

計画、今年度は高等部調理班のレシピでクッキングと会食、繊細作品制作、フットセラピーでフレッシュを実施しました。ふだん顔を合わせることの少ない保護者さん同士も打ち解けておしゃべりします。会報係は、会員が紙面参加できるコーナーを工夫して現在「青松川柳・俳句」「我が家のペット自慢」を好評連載中です。自宅が学校から離れていたり、転入会員も多い状況です。無理なく都合のつくときに初めてでも参加しやすい行事を年間通して計画し、「行ける場所」があること、行ったら「笑顔で帰れること」を大切にして活動しています。

紅葉の季節も終わり、雪が降る季節がやってきました。各校のPTA活動も一段落としました。ふだん顔を合わせていただきたく、保護者も参加されたと思います。基調講演、各分科会、記念講演に参加させていただき、保護者として大変勉強させていただきました。水沢農業高校には、長男と次女が入学しました。早いもので、次4年間お世話をになりました。早いもので、次女の卒業で私も卒業となります。PTAとは、親（P）先生（T）と力を合わせ、子供たちの学校生活をより良いものにするための団体（A）です。

思い起こしてみると、PTA活動は仕事

を休まなければならない時もあり、職場に大変迷惑をかけました。この場をお借りし、感謝申し上げます。しかし、PTA活動は保護者として勉強になるとともに各行事は何よりも楽しく、自ら率先し参加させて頂きました。

最後になりますが、今後もPTA活動の活性化へ協力していきたいと考えております。今後ともよろしくお願いいたします。

（調査広報委員長・斎藤憲一）

〈編集委員〉調査広報委員会

委員長 斎藤 憲一（水沢農業高校）
副委員長 工藤 幸子（前沢高校）
委員 菊池 由美（遠野高校）
鎌田 仁（大船渡高校）
小林 一幸（一戸高校）

◇事務局

佐々木眞二（水沢農業高校）
高橋 秀幸（県高P連）
木村 智子（県高P連）
PTA食堂とPTAバザーを開催

本校は普通科・体育科がありましたが、生徒数の減少に伴い現在は普通科のみの学校です。校訓「誠実・剛健・進取」を基に、生徒達は日々様々なことにチャレンジしています。

PTA組織として、会長・副会長・クラス役員（理事）・会員で構成されています。

春の行事、オリンピア（校内体育大会）では、豚汁を作り、生徒達のお昼として提供し、午後は保護者も一緒にスポーツをして汗を流しています。

登校時一声運動・マナーアップ運動では、生徒昇降口で登校していく生徒達に声掛けをしました。生徒達も、明るい笑顔で元気よく挨拶してくれました。

秋の文化祭「宮北祭」では、PTA食堂とPTAバザーを開催

▲宮北文化祭 餅まき

本校は、全生徒数が70名と、とても少ないために、こうした行事の際には、役員以外の会員も含め一丸となって学校行事を盛り上げています。

これからも、私達PTAは、子ども達の笑顔のために、一生懸命活動を続けていきたい